



La Alcaldía informa:

Que se están diseñando las próximas actuaciones del programa AEPSA.

Por ello, todos los vecinos que tengan propuestas de mejoras urbanísticas y de edificios o instalaciones públicas (alcantarillado, acerados, mejoras o arreglos de instalaciones ya existentes, nuevas instalaciones, etc) puede comunicárnoslo para valorar su inclusión en dicho programa.

Consideramos importante la participación del pueblo en este programa pues entre todos detectaremos más infraestructuras que mejorar; pensemos cada uno en nuestra calle y lugares que más visitamos y seguro que encontramos algo que proponer, cualquier cosa aunque te parezca incluso una nimiedad, de pequeñas aportaciones han salido grandes ideas.

Agradeciendo de antemano vuestra colaboración,

La alcaldesa,



Ana Torres Márquez